



La alianza renuncia a sus procesos democráticos: el PAN designa candidatos mientras el PRI deja caer a lo suyos

La renuncia de Adrián Ruvalcaba al partido tricolor tras la designación de Santiago Taboada como candidato del Frente para CDMX abre otro frente en las filas de Alito Moreno



En la media noche del viernes que daba inicio a un puente festivo se comunicó la decisión: el panista [Santiago Taboada será el candidato electoral](#) de la oposición que peleará por la Ciudad de México en 2024. Ni encuestas, ni debates, ni participación ciudadana, el acuerdo lo sellaron los tres líderes de los partidos que conforman la alianza del Frente Amplio por México, quienes han renunciado a los procesos democráticos y con colaboración civil que anunciaron como guía política. Pero la tormenta, como ocurriera a finales de agosto con la designación de Xóchitl Gálvez para las presidenciales, llueve sobre PRI. Y quien dice PRI, dice Alejandro Moreno, *Alito* [para los pocos amigos que le van quedando](#). En agosto, el polémico líder dejó caer a su propia aspirante, Beatriz Paredes, una mujer forjada en el partido desde muy joven hasta ser presidenta del tricolor, además de desempeñar muchos otros cargos orgánicos y de elección. [Frente a esa hazaña](#) de Alito, acabar con el aspirante priista a la CDMX, Adrián Ruvalcaba, en favor de Taboada era pan comido. El PRI sigue quitando ladrillos a sus cimientos.